[bookmark: OLE_LINK1][bookmark: OLE_LINK2]Шаблон для PAS’23 Абстракта
(16 шрифт, по центру и жирным шрифтом, Times New Roman)

[bookmark: _GoBack]А. Автор1, Б. Автор2, C. Автор3
(Список авторов 11 шрифтом, по центру и жирным шрифтом: подчеркнуть докладчика)
1- Место работы и полный адрес автора должны быть указаны здесь 10 шрифтом по центру и курсивом
2- Адрес автора2, если отличается
3- Адрес автора3, если отличается

Основной адрес электронной почты автора: 10 шрифтом, по центру и курсивом

Абстракт должен быть написан на русском языке. Абстракты будут представлены в электронном виде на веб-сайте с контролем доступа. Перед публикацией тезисов не будет выполнено форматирование абстрактов. Поэтому очень важно, чтобы ваш абстракт соответствовал руководству по стилю, представленному в этом шаблоне, чтобы обеспечить единообразный и последовательный внешний вид. Абстракт не должен превышать одну страницу. Размер бумаги - бумага формата А4.: 210мм x 297мм. Поля должны быть 2,5 см со всех сторон, а текст должен быть написан в 11-м шрифтом Times New Roman (и Symbol, если необходимо).  
Несколько рисунков / таблиц могут быть включены в абстракт. Рисунки должны быть по центру, а маленькие могут располагаться рядом. Во всех случаях рисунки должны быть полностью расположены внутри полей бумаги. Подписи к рисункам, 8 шрифтом, должны быть расположены в центре под рисунком. Подписи к таблицам, также 8 шрифтом, должны быть расположены по центру над таблицами.  
Все ссылки должны быть пронумерованы и указаны в конце абстракта в том же порядке, в котором они используются в тексте. Шрифт должен быть таким же, как и основной текст, размер шрифта 8. Ссылка должна быть выровнена влево. В основной части текста обозначение ссылки должно быть в квадратных скобках [1], и несколько ссылок могут быть включены вместе, используя запятую [2, 3]. Если встречаются три или более последовательных ссылок вместе, должна использоваться тире [1-3].
Абстракт должен быть представлен в формате Word. Качество рисунков должно быть достаточно для печати. Размер PDF файла не должен превышать 3.5 MB. Следует еще раз подчеркнуть, что шрифты, используемые в файле PDF, должны быть только Times New Roman, Arial и Symbol в тексте и на рисунках.  

[1] А. Автор и Б. Автор, название статьи, название журнала, том, стр. первая-последняя, (год).
[2] А. Автор, Б. Автор и С. Автор, название статьи, название журнала, том, стр. первая-последняя, (год)).
[3] А. Автор, название книги (издатель), глава, (год).













Template for PAS’23 Abstract
(16 Point, Centred and Bold, Times New Roman)

A. Author1, B. Author2, C. Author3
(List of authors in 11 point, centred and bold: the presenting author underlined)
1- The author affiliation and full address should be located here in 10 point, centred and in italics
2- Address of author2 if different
3- Address of author3 if different

Main author email address: in 10 point, centred and in italics

The abstract must be written in English. The abstract will be distributed in an electronic file on an USB mass store. There will be no formatting done to the abstract prior to publication. Therefore, it is very important to ensure that your abstract follows the style guide presented in this template in order to provide an uniform and consistent appearance. Abstract should not exceed one page in length. The dimension of the paper is A4 size paper: 210mm x 297mm. Margins should be 2.5 cm on all sides, and the text should be written in 11 point Times New Roman (and Symbol, if necessary).  
A couple of Figures/Tables may be included in the abstract. Figures and tables should be centered and may be placed side by side if more than one. They should be located inside the abtract margins. Text should not wrap around figures or tables; table captions (8-point font) should be centered above tables, and figure captions (8-point font) should be centered below figures (for example, “Fig. 1. Laser”). Both should appear as close as possible to where they are mentioned in the main text.
References should appear at the end of the paper in the order in which they are referenced in the body of the abstract.  The font should be 8 point, and the references should be aligned left. 
Within the main text, references should be designated by a number in brackets [1], and they should be followed by a comma or period [2].  Two references cited at once should be included together [3,4], separated by a comma, while three or more consecutive references should be indicated by the bounding numbers and a dash [1–4].  
The abstract must be submitted in a Word. format. The quality of figures should be enough for printing. It would be emphasized again that the fonts used in the PDF file should be only Times New Roman, Arial, and Symbol in both text and figures.  

[1] A. Author and B. Author, Title of paper, Journal Name, vol., pp. startpage-endpage, (year).
[2] A. Author, B. Author, C. Author, Title of paper, Journal Name, vol., pp. start-end, (year).
[3] A. Author, Title of book (Publisher), Chapter, (year).

